

Examens Professionnels Supérieurs 2019/2020

Du 19 au 22 novembre 2019, 59 candidates et candidats ont passé l'examen professionnel supérieur en Thérapie complémentaire. 47 ont réussi l'épreuve et recevront leur diplôme fédéral lors de la cérémonie de remise des diplômes qui aura lieu en février 2020.

EPS novembre 2019

Le taux de réussite du huitième EPS était de 80%. 21 candidats, soit 36%, ont obtenu une note moyenne de 5 ou plus. 12 candidates et candidats ont malheureusement échoué à une ou plusieurs parties de l'examen. Nous leur souhaitons bonne chance s'ils ont l'intention de le repasser. Comme après chaque examen, la Commission d'examen analyse tous les commentaires des candidates et des candidats ainsi que des expertes et des experts afin d'assurer et de développer en permanence la qualité de l'EPS.

EPS mars 2020 et octobre 2020

Toutes les demandes d'admission à la session de mars 2020 de l'EPS, qui remplissent les conditions définies, ont été acceptées. Ceci malgré les candidates et les candidats supplémentaires qui, faute de place, ont dû reporter leur participation de novembre 2019 à mars 2020. Il sera possible, au printemps 2020, de s'inscrire à la session de l'EPS qui aura lieu du 26 au 30 octobre 2020.

Nouvelle présidente de la Commission d'examen

Barbara Crittin, qui était membre de la Commission d'examen, a été élue par le comité de l'OrTra TC à la présidence de ladite Commission. Elle succède ainsi à Michael Rüegg, qui sera en voyage pendant une longue période et qui a démissionné de son poste à la fin novembre. Le Comité de l'OrTra TC remercie Michael Rüegg pour son excellent travail et se réjouit de pouvoir confier le poste à responsabilité qu'est la présidence à Barbara Crittin, une personne expérimentée.

Publication des thérapeutes titulaires d'un diplôme fédéral

Au cours du premier trimestre 2020, une liste des thérapeutes complémentaires titulaires d'un diplôme fédéral sera publiée sur le site web de l'OrTra TC, ce à la demande des praticiennes et des praticiens et dans le cadre de l'intensification de nos activités de communication et de relations publiques. Tous les anciens titulaires d'un diplôme fédéral ont été contactés par le siège administratif. Toute personne que l'on aurait omis de contacter peut s'adresser directement au siège administratif afin d'être inscrit sur la liste. Pour des raisons de protection des données, seules seront publiées les données des thérapeutes qui ont fait part de leur consentement explicite.